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Memória da Comissão: ORÇAMENTO E FINANÇAS  

Data: 27/09/2017 
Coordenador: RANGEL DA SILVA  - FEHOSPAR 
Relator: ANGELO BARREIROS – CONAM  
 
Relação dos presentes: 

NOME / ENTIDADE PRESENTE AUSENTE JUSTIFICADO 

Sizefredo Paz - SESA x    
Alceu Valdomiro Blaca do Nascimento - FECAMPAR X    
Amaury Cesar Alexandrino – DEFIPAR X     
Ângelo Barreiros – CONAM X     
Jorge Stoiaw Filho – Ministério da Saúde X     
Luiz Américo Delglim  -  SINDIPETRO PR/SC X     
Maria Elvira de Araujo – ASSEMPA X     
Maria Leonor Faninni Paulini - SESA  X     
Mario Martins Junior – SESA /FUNSAÚDE  X     
Olavo Gasparin – SESA/FUNSAUDE X     
Olga Estefania D. Gomes Pereira – SINDSAÚDE X     
Palmira Aparecida Soares Rangel – FESMEPAR X    
Rangel da Silva – FEHOSPAR X     
Rita de Cássia Domansky – HU/UEL X    
Rosita Marcia Wilner  - FEMIPA X     
Sônia Margarete B. F. Krachenski – CREFITO-8   x 
Zuleide Bezerra Dalla Costa – ACISPAR   x 
Luiz Fernando de Almeida – ACIPAR X   
Rosalina Batista (Assempa) X    
Maria Cristina G. Souza - PASTORAL DA SAÚDE X    
Joari     - CREFITO-8  x    
Luiz Fernando de Almeida – ACIPAR X    
Ana Paula pires Rodrigues = SESA                                            x   
Renata Sesa x   

  
Pauta:                                                                                                                                                                                            
Informes Gerais; -  
Relatorio Quadrimestral de Prestação de Contas – 2º Quadrimestre 
Lei Orçamentária Anual – LOA2018 
Programa Anual de Saúde PAS2018.  
 
RELATO: 
Às 14,00 horas iniciou os trabalhos da comissão Sr. Rangel da Silva – Coordenador da Comissão deu 
abertura cumprimentando a todos os presentes, primeiramente fez uma homenagem ao Dr. Paulo Almeida 
Falecido recentemente, logo após lendo a pauta da reunião, sendo Informes Gerais; Relatório Quadrimestral 
de Prestação de Contas – 2º Quadrimestre; Lei Orçamentária Anual – LOA2018; Programa Anual de Saúde 
PAS2018: 
Dr. OLAVO e  MARIO, fez uma leitura do relatório resumido da Execução Orçamentária, relatório de 
Execução Orçamentário, quadro demonstrativo,  referente fonte 100; apresentou os quadros detalhados dos 
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Projetos. 
Pergunta Questionamento: OLGA (SINDSAUDE) relata pag. 2 relacionados aos valores e informa que não 
foi registrado, a qual ira solicitar um pedido formal. Também relata pag. 3 a mesma situação, demonstração 
da fonte 100 esta comprometido em 90% da receita, pag. 4, índice, pag. 5 a 19 questiona os gastos, todas 
as ponderação serão entregues aos Senhor OLAVO por escrito. A qual foi entregue para coordenação da 
comissão. 
Dr. OLAVO, fez explicações dos questionamentos, ELAINE presente relatou a respeito do descongestiona 
mento esta sendo cumprido em etapas.Olga questiona sobre a matéria para ser cumprido a negociação; 
Com a palavra SEZIFREDO, relata sobre o orçamento relatando que sempre e necessário suplementação, 
esta sempre em contanto com a FAZENDA fazendo as ponderações das suplementações. Porque não 
passou o Orçamento não passou pelo CES/PR antes de ser apresentado para ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, 
fez as explicações aos presentes. 
 
SEZIFREDO, passou a fazer relato sobre LOA2018, a respeito do BIB Brasil “0”  e PIB PARANA “1”, sendo 
que o orçamento total 4.709.405.620 todas as fontes, alinhados as diretrizes, apresentou projeto Orçamento 
do Tesouro, apresentação Geral; relatando que esta alinhado o orçamento  com as Diretrizes do Plano de 
Saúde, 
Questionamento: OLGA – SINDSAUDE, relata que faz estudos do orçamento e lamenta não ter recebido via 
email,  verificando com Secretaria Executiva foi informado que foi enviado dia 18 de setembro para todos os 
conselheiros anexo ao caderno 245ª Reunião. Sr. Olavo fez as explicações do Orçamento, foi falado sobre 
judicialização e sugerido seja programado um Seminário sobre o assunto, foi relatado pelo CONSELHEIRO 
LUIZ AMÉRICO DELGLIM os municípios não estão usando  os valores VIGIASUS, que seja 
disponibilizado  uma  Cartilha de orientação.    
Programação Anual de Saúde – PAS 2018, DR. OLAVO fez relato da diretriz 19, relatou os objetivos, metas, 
resultados e indicadores. 
PAS 2018 – SENDO OS MESMOS OBJETIVOS JÁ APRESENTADOS  
Questionamentos: OLGA SINDSAUDE 
Leite da Criança – ação social e não saúde  
Orçamento apresentar antes ao Conselho e depois a Assembléia Legislativa. 
SAS – não e orçamento de Saúde; 
Complexo Medico  Penal não e orçamento da suade. 
Aero medico não é orçamento da Saúde.  
Por fim a Olga questiona sobre a mudança de horário das comissões que foram alteradas, e informa que 
entidades  teriam espaço para resolver a situação. 
Todos os pontos questionados foram ponderados pelo Sr. Sezifredo, sendo a PAS 2018 aprovada. 
 
 
Pautas para a próxima reunião:                                                                                                                 
 
Providências da Diretoria Executiva: 
Enviar aos membros da comissão SUGESTÃO DE QUESTOES SINDISAUDE 
Programar Seminário sobre JUDICIALIZAÇÃO 
Cartilha Orientação de aplicação de recursos VIGIASUS  

         
 
   
              RANGEL DA SILVA                                                 ANGELO BARREIROS 
              Coordenação                                                            Relator 
 


